

Valencia mantiene el cierre de los gimnasios dos semanas más

La Comunidad Valenciana confirma la desescalada de las restricciones a partir del 1 de marzo, aunque el deporte se mantiene como uno de los sectores más perjudicados.

Palco23
25 feb 2021 - 18:10



El deporte seguirá limitado en Valencia por las restricciones del coronavirus. “ No estamos en absoluto en una situación de normalidad”, advierte el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, al anunciar el inicio de un proceso de desescalada gradual que mantiene al deporte bajo mínimos.

A partir del 1 de marzo, la Comunidad Valenciana relaja algunas de las restricciones impuestas para frenar el avance de la pandemia del Covid-19. Se abre la puerta a la práctica deportiva, pero sólo al aire libre.

Desde el lunes y durante un plazo de dos semanas, los residentes en Valencia podrán practicar deporte en instalaciones deportivas, pero sólo en aquellas que estén al aire libre, siempre sin contacto físico y en las modalidades individuales y en las que se practican en pareja, como tenis o pádel.

Valencia prorroga catorce días el cierre de los

gimnasios, que alcanzarán las 68 jornadas sin actividad en sus instalaciones

Gimnasios y piscinas cubiertas, así como cualquier otra instalación deportiva en espacios cerrados deberá permanecer cerrada dos semanas más, prolongando un cierre que entró en vigor el pasado 7 de enero y que habrá estado en vigor al menos durante 68 días, a la espera de conocer cuál será el siguiente paso en la desescalada del deporte.

Por otro lado, la Generalitat ha previsto la reapertura progresiva de la hostelería en las terrazas, que podrán ofrecer servicio hasta las 18 horas con un aforo limitado al 75% y un máximo de cuatro comensales por mesa, y se permite que los comercios abran sus puertas hasta las 20 horas.

También se podrán realizar reuniones de hasta cuatro personas en espacios públicos, una cifra que se reduce a dos en el caso de reuniones en espacios privados o casas. Finalmente, se levanta el confinamiento perimetral de los fines de semana de las dieciséis ciudades más pobladas de la Comunidad Valenciana que estaba en vigor. Aunque se mantiene el confinamiento perimetral de la comunidad autónoma y la limitación de movilidad nocturna a partir de las 22 horas.